

on seis campeones absolutos, de los ocho posibles

Los corredores navarros volvieron a demostrar su superioridad en La Coruña

Angela Mosquera, primera medalla de oro gallega en un Campeonato de España en circuito

Los corredores pertenecientes a la eraación Navarra volvieron a demostrar en este caso en La Coruña, su superioridad sobre el resto de participantes al llamarse vencedores absolutos en seis de las ocho categorías establecidas en el Campeonato de España de circuito, celebrado en el coruñés Colegio Santa María Mar los pasados días 22 y 23 de junio.

Solo Galicia, con el valioso triunfo de Angela Mosquera en infantil femenino, y Euzkadi, con la ya casi tradicional victoria de la senior Eva Sánchez, evitaron un campeonato monocolor en cuanto a sus primeros puestos se refiere.

Los campeones absolutos de las distintas categorías fueron los siguientes:

- Infantil femenino:** Angela Mosquera (Galicia).
- Infantil masculino:** Unain Alduain (Navarra).
- Juvenil femenino:** Nerea Arraras (Navarra).
- Juvenil masculino:** Garicoitz Lerga (Navarra).
- Senior femenino:** Olga Vidador (Navarra).
- Senior masculino:** Raúl Orzanco (Navarra).
- Senior femenino:** Eva Sánchez (Madrid).
- Senior masculino:** Luis Felipe Sáenz (Navarra).

Independientemente del incuestionable éxito navarro, quizá hay que reseñar de manera especial la extraordinaria actuación de Angela Mosquera, campeona absoluta infantil, que se impuso en la prueba de 300 mts. y en la de 3.000 mts., quedando quinta en la de 300 mts. contra reloj. Esta es la primera vez en la historia del patinaje de velocidad gallego que uno de sus representantes alcanza un título absoluto en un Campeonato de España. Esta disciplina del patinaje lleva poco tiempo practicándose en Galicia y este éxito de la corredora del Club Patín Anduriño a su seguro contribuirá a su desarrollo. También hay que mencionar, siguiendo la progresión del patinaje de velocidad gallego, principalmente en La Coruña, el triunfo de Jorge Platas en la prueba de 300 metros contra reloj infantil, asimismo perteneciente al C.P. Anduriño.



Honor a los campeones

Los resultados en algunas de las pruebas celebradas fueron los siguientes:

Infantil femenino 300 mts. c/reloj

- 1º.- Eider Insausti (Navarra)
- 2º.- Noelia López (Asturias)
- 3º.- Amaya Corona (Navarra)

Infantil masculino 300 mts. c/reloj

- 1º.- Jorge Platas (Galicia)
- 2º.- Unain Alduain (Navarra)
- 3º.- Etrén García (Asturias)

Juvenil femenino 300 mts. c/reloj

- 1º.- Nuria Mendivi (Navarra)